

viernes 5 de enero de 2024

# El Alcalde de Antequera preside la recepción oficial a SS.MM. los Reyes Magos de Oriente en el Ayuntamiento: miles de antequeranos los reciben en la calle en sus visitas de la mañana del viernes

Las visitas de Sus Majestades arrancaban a primera hora en el Hospital Comarcal. Posteriormente, llegaban a las inmediaciones del Ayuntamiento para realizar el tradicional saludo desde el balcón, regalar un adelanto de caramelos, molletes y juguetes así como realizar la tradicional recepción a los niños y niñas en el patio consistorial.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, han presidido en la mañana de hoy viernes 5 de enero la recepción oficial en el Ayuntamiento a Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente. La comitiva real llegaba a primera hora de la mañana al Hospital Comarcal de Antequera para visitar a los enfermos allí ingresados y dejarles regalos, siendo recibidos por la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga y del propio centro, Belén Jiménez.

A continuación, marcha hacia el Consistorio en un autobús especial fletado para la ocasión por Automóviles Torres para saludar desde los balcones de Alcaldía a los miles de antequeranos congregados a las puertas del edificio de calle Infante Don Fernando y recibirlos posteriormente en el patio interior del Ayuntamiento, repartiéndose un adelanto de los 90.000 regalos que los Reyes Magos repartirán en Antequera.

Será a las 18:00 horas cuando comenzará la tradicional Cabalgata de Reyes con el siguiente itinerario: Puerta de Estepa, alameda de Andalucía, calle Infante Don Fernando, calle Encarnación, calle Calzada, calle Diego Ponce, calle Cantareros y regreso a la alameda de Andalucía.



